



Communiqué de presse

Paris, le 18 février 2019

Hommage de Franck Riester, ministre de la Culture, à Pierre Encrevé

Le ministre de la Culture rend hommage à la mémoire de Pierre Encrevé, dont l'action a été novatrice pour la politique linguistique en France.

Il aurait pu se satisfaire d'une grande carrière scientifique. Linguiste reconnu internationalement pour ses apports à la phonologie et à la sociolinguistique, il a impulsé en France la plupart des grandes orientations de politique linguistique de ces trente dernières années.

Conseiller du Premier ministre Michel Rocard, puis ensuite de la ministre de la Culture Catherine Trautmann, il a notamment accompagné la création de la Délégation générale à la Langue Française, les rectifications de l'Orthographe de 1990, le Comité pour la simplification de la langue administrative, la Charte européenne de protection des langues régionales et minoritaires.

Compagnon de grandes figures intellectuelles françaises, il a notamment établi le catalogue raisonné de l'Œuvre de Pierre Soulages et il travaillait ardemment à la préparation de l'exposition du Louvre pour les 100 ans du peintre.

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr
@MinistereCC